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Compte-rendu de la conférence téléphonique de jeudi 26 mars.
3ème conférence

Nous avons enfin eu le plan de continuité de la ddfip hier soir ! Avec les effectifs "essentiels" service
par service. Il peut être adapté chaque jour à la charge de travail, donc soit réduit soit augmenté.
Les 15 agents du CDC ne répondant qu'à 76% des appels, et cette mission étant, selon la DG,
essentielle, surtout avant la campagne IR, ce service sera redimentionné avec des agents en
télétravail. Je reste sceptique face à cette analyse. La direction affirme qu'il n'y aura pas plus de
personnel en présenciel parce qu'il ne peut pas y avoir plus d'une personne par marguerite et que
cela représente 50% de l'effectif non empêché.

27 PC portable supplémentaires ont été déployés cette semaine pour du télétravail.

Aujourd'hui, 147 personnes étaient au bureau, 59 en télétravail, 412 en autorisation d'absence (soit
gardé enfants, soit empêché personnel fragile, soit mission non essentielle.)
29 sont absents pour d'autres raisons dont une quinzaine pour maladie covid 19 ou quatorzaine suite
à contact contaminé.

Après quelques remarques et questions purement métiers, la ddfip nous a confirmé suite à la
conférence avec le ministre, que le jour de carence est supprimé, que le gouvernement remercie les
40000 fonctionnaires qui travaillent.

Elle a aussi organisé ce matin une conférence avec les cadres pour leur rappeler notamment les
consignes sanitaires.
Les consignes ont été rappelée aux femmes de ménages et aux employees ONET. (nettoyage des
sanitaires bien sûr, des poignées de portes des ascenseurs....) Des produits specifiques de ménage
ont été distribués aux femmes de ménages ainsi qu'aux agents pour qu'ils puissent nettoyer leur
poste de travail et les mopieurs avant et après utilisation.

Faites moi remonter des informations si ce n'est pas le cas dans votre service.

À ma question concernant la suspension des réformes territoriales annoncée par le ministre,
notamment pour le SDIF au 1er septembre, la DDFIP a dit qu'elle suivra les instructions du DG, sans
faire de zèle ! Bref on n'en sait pas plus !
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